

Una conferencia y un escape room conmemoran el 30 Aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño

• El programa de actividades se desarrolla el lunes, a partir de las 9:30 horas, en el Edificio Histórico de la Universidad

Oviedo/Uviéu, 15 de noviembre de 2019. La Universidad de Oviedo celebrará el lunes, en el Edificio Histórico, un programa de actos con motivo del 30 aniversario de la convención sobre los derechos de la infancia, en colaboración con el Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu y UNICEF Asturias. Las actividades han sido presentadas este mediodía en la Sala de Prensa del Edificio Histórico por el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, que ha estado acompañado por la concejala de Políticas Sociales del Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu, Leticia González Álvarez, y la presidenta de UNICEF Asturias, María José Platero.

El acto inaugural se iniciará el lunes a las 9:30 horas en el Aula Magna del Edificio Histórico, presidido por el vicerrector Francisco Borge, y con la participación de la concejala Leticia González Álvarez y de María José Platero. A continuación, Benito Aláez, catedrático de Derecho Constitucional, pronunciará la conferencia "Los derechos del niño: de objeto de protección a sujeto de derechos. Luces y sombras en estos 30 años".

Asimismo, a las 11 horas, en el Edificio Histórico, tendrá lugar el Escape Room "Hora Estelar. Misión: proteger los Derechos de la Infancia", para el que se requiere inscripción en el siguiente correo electrónico: asoc.losglayus@gmail.com Se trata de una actividad ambientada en 1989, cuando solo faltan diez días para que se promulgue la Convención de Derechos del Niño en las Naciones Unidas. Para que las personas interesadas en impedirlo no alcancen su objetivo, las y los participantes en el Escape



Room deben tratar de encontrar el borrador de dicha Convención, que puede haber sido escondido en el Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo, y tratar de sacarlo de allí. La actividad se desarrolla en colaboración con el Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu, UNICEF Asturias y Asociación Los Glayus.

30 Aniversario Convención sobre los Derechos del Niño

En 2019 se conmemora el 30 aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño la cual se aprobó el 20 de noviembre de 1989 con el objetivo de garantizar y proteger los derechos de niñas, niños y adolescentes en todo el mundo.



